

Bezirksärztekammer Wiesbaden

- 01.07.: Dr. med. Thorsten Gorbauch, Wiesbaden, 65 Jahre
02.07.: Prof. Dr. med. Peter Jochimsen, Mainz, 70 Jahre
03.07.: Heinke Bosch, Wehrheim, 85 Jahre
07.07.: Werner Kupfer, Wiesbaden, 70 Jahre
10.07.: Dr. med. Andreas Fischer, Hofheim, 65 Jahre
11.07.: Anna-Maria Platzer, Wiesbaden, 65 Jahre
11.07.: Dr. med. Theresia Schmitz, Taunusstein, 65 Jahre
11.07.: Prof. Dr. med. Peter Schramm, Wiesbaden, 80 Jahre
13.07.: Dr. med. Gerda Torkamani-Rezay, Limburg, 75 Jahre
15.07.: Dr. med. Klaus Rößler, Rüdesheim, 85 Jahre
17.07.: Cornelia Das Gupta, Wiesbaden, 65 Jahre
17.07.: Rosemarie Wagner, Bad Camberg, 70 Jahre
17.07.: Dr. med. Gyoergyike Vegh, Weilburg, 90 Jahre
18.07.: Dr./Univ. Verona Paola Sina, Wiesbaden, 65 Jahre
23.07.: Dr. med. Helmut Kemmer, Eltville, 65 Jahre
24.07.: Dr. med. Karim Tabatabai, Weilmünster, 65 Jahre
29.07.: Prof. Dr. med. Thomas Weber, Wiesbaden, 75 Jahre
30.07.: Dr. med. Ilona Seltmann, Wiesbaden, 80 Jahre
31.07.: Dr. med. Franz Müller, Taunusstein, 70 Jahre

Interessenkonflikt

Autoren sind aufgefordert, mögliche Interessenkonflikte offenzulegen. Eine Erklärung ist beizufügen: „Die Autoren erklären, dass sie keine finanziellen Verbindungen mit einer für den Artikel relevanten Firma haben.“ (red)

Bekanntmachung

Aus der Delegiertenversammlung der Landesärztekammer Hessen

Die Landesärztekammer Hessen gibt hiermit folgende Ergebnisse der Nachwahlen zu den Ämtern der Vorsitzenden und stv. Vorsitzenden der Prüfungs- und Widerspruchsausschüsse im Weiterbildungswesen der Wahlperiode 2023–2028 bekannt:

I. Nachwahlen in der Delegiertenversammlung am 23.03.2024:

Prof. Dr. med. Markus Horn
Prof. Dr. med. Reinhard Hoffmann
Prof. Dott./Univ. Rom Vittorio Paolucci

II. Nachwahlen in der Delegiertenversammlung am 23.11.2024:

Sabine Böttger
PD Dr. med. habil. Volker Hessemer

Prof. Dr. med. Uwe Horas
Dr. rer. nat. Dr. med. Rupert Klosson
Prof. Dr. med. Klaus Westphal

III. Nachwahlen in der Delegiertenversammlung am 22.03.2025:

Prof. Dr. med. Martin Volker Adolf Welte

Frankfurt, 29. April 2025



Dr. med. Edgar Pinkowski
– Präsident der Landesärztekammer Hessen –

Zehn Jahre SE-ATLAS: Wegweiser für Menschen mit Seltenen Erkrankungen

Der SE-ATLAS, das Informationsportal für die Versorgungslandschaft Seltener Erkrankungen in Deutschland, feierte Ende Februar sein zehnjähriges Jubiläum. Seit dem „Tag der Seltenen Erkrankungen“ 2015 ist der SE-ATLAS zur kostenlosen Verwendung online und bietet eine wertvolle Orientierungshilfe für Betroffene, ihre Angehörigen sowie medizinische Fachkräfte.

Im Durchschnitt dauert es fünf Jahre, bis Betroffene die Diagnose einer Seltenen Erkrankung erhalten. Diese lange und belastende Zeit ist oft geprägt von Fehldiagnosen, unpassenden Therapien und großen psychischen Belastungen für Betroffene und ihre Familien. Schätzungs-

weise leben vier Millionen Menschen mit einer der rund 8.000 Seltenen Erkrankungen in Deutschland. Ihnen einen Überblick über die Versorgungsmöglichkeiten zu bieten und den Weg zu einer spezialisierten Einrichtung zu verkürzen, ist das zentrale Ziel des SE-ATLAS.

Auch in den kommenden Jahren sind zahlreiche Erweiterungen und neue Funktionen geplant. In Zusammenarbeit mit Betroffenen sowie Expertinnen und Experten soll die Recherche rund um die Versorgung von Menschen mit Seltenen Erkrankungen weiter verbessert werden.

Informationen unter:

www.se-atlas.de

(red)

Schreiben Sie uns!

Die Redaktion freut sich über Anregungen, Kommentare, Lob oder auch Kritik. Leserbriefe geben die Meinung des Autors, nicht die der Redaktion wieder. Kürzungen vorbehalten. E-Mails bitte an: haebl@laekh.de

